



## RED COMPARTIDA

[x @laprensaoem](#)

[redaccion@la-prensa.com.mx](mailto:redaccion@la-prensa.com.mx)

ANÁLISIS / VIERNES 5 DE ENERO DE 2024

## RED COMPARTIDA | AMLOCRACIA

En los pasillos de la Suprema Corte no están nerviosos por la llegada de Lenia Batres, por ahora. Le cuento, el discurso que leyó en su toma de posesión era lo que el pleno esperaba. El apodo de la juez del pueblo vino de las hordas digitales de la 4T y al menos ayer, nos cuentan, en su privado nadie la molestó. Lo que sí, dentro de su privado, con su equipo, festejaba feliz con un "ya chingamos". Lo que aún no alcanza a entender es que va a depender de sus secretarios de estudio y cuenta para funcionar. La crítica es que su llegada es un anuncio de la degradación del mérito. Es decir, es el gobierno de los peores, una amlocracia como en la extinta URSS: no importa que no sepan, sino que mandan. Y hace un elogio de su ignorancia, con la cantaleta populista de que es el pueblo ¿Es Lenia Batres un desastre para la SCJN?. Ya lo iremos viendo.

Nos dicen los analistas que lo que va a ocurrir es que tendrá que trabajar en los casos que le sean asignados y en todos se necesita una alta, muy alta, preparación técnica y por más que su votos sea a favor del presidente pues primero debe argumentarlos y trabajar todos los asuntos, no sólo los de la 4T, hasta eso, nos dicen que seguramente no habrá discriminación y tendrá que trabajar como todos. La duda, y las apuestas, son en el sentido de si aguantará la presión de trabajar todos los días, todo el día. Ahora, los escribanos que se mueven en los pasillos del edificio de la corte están más que divertidos porque la juez Batres en sus primeros días no tiene ni idea de qué se trata su chamba y ya se perdió en el edificio. Hay curiosidad sobre si entiende que hoy es parte de un poder legal tan grande como el que detenta el presidente López Obrador.



Acabaron las precampañas y se esperan los pronunciamientos de candidatos de unidad, pero ya hay pleitos interesantes en Morena donde Rommel Pacheco va por la alcaldía de Mérida y el PT y el PVEM mejor no van con él por su pasado panista. Lo mismo pasa con Claudia Delgadillo en Jalisco, no abona a la unidad el que llegue del PRI, pero no son los únicos casos, Javier Corral en Chihuahua es repudiado y, en Puebla, José Chedraui igual. Nos cuentan que se esperan renunciadas, salidas y brincos debido a que la militancia de base en Morena, PT y PVEM no se sienten apoyados por Mario Delgado.

Inicia la madre de todas las batallas, Marko Cortes debe dar la cara a los panistas que le señalan su error por haber cedido las listas al congreso al PRI por la jefatura de gobierno de la CDMX y la candidatura a la presidencia. Nos cuentan que se encuentra impaciente ya que se le han revelado varios grupos al interior del partido, en lo privado, pero teme que se haga pública la situación y con ello se muestre la falta de unidad y capacidad de liderar el Frente Amplio, a semanas de iniciar las campañas políticas 2024. Lo que nos cuentan es que se encuentra además temeroso de que no lo dejen ir al senado tras las votaciones y que lo releguen en el albi azul.

La contratación del aseo de las instalaciones del IPN, de Arturo Reyes, se tambalea. Corren acusaciones contra el jefe de Administración, Javier Tapia, y le llueven los cuestionamientos al proceso IA-11-B00-011B00001-N-6-2024, que lleva su amigo, José Alonso García, quien como parte de la Dirección de Recursos Materiales enfrenta señalamientos por impulsar al actual proveedor al no brindar información de los inmuebles y dar poco tiempo para la presentación de muestras de los materiales, el aviso llegó el 29 de diciembre a las 9 de la noche y el plazo fenecía el martes 2 de enero. En el sector se comenta que Servicios Nanolimpieza, mantiene nexos con José Juan Reyes Domínguez y su red para simular competencia. ¿Habrá nuevos hallazgos?

Nos cuentan que la renuncia del encargado de despacho de la Procuraduría General de Justicia de Hidalgo, Santiago Nieto, llegó apenas al escritorio del gobernador Julio Menchaca, quien tendrá que aprobar y hacerla oficial en los próximos días. Se dice que será el lunes 8 de enero cuando el Ejecutivo estatal le brinde ese espaldarazo rumbo al senado al colaborador que colocó a su Ministerio Público.

PD: En Huixquilucan circula el posible nombre de quien podría ser el candidato de Morena. Es el empresario Pablo Peralta, un ex servidor público y diputado local, su adversario para el cargo es la actual edil Romina Contreras.